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 IAIP-A1-3.17/2016 

 FECHA 09/05/2016 

ACTA NÚMERO 17/2016. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA. 

San Salvador, a las catorce horas y treinta y dos minutos del día nueve de mayo del año 

dos mil dieciséis. Atendiendo a la convocatoria realizada por el Comisionado Presidente, 

Carlos Adolfo Ortega Umaña, para celebrar esta sesión ordinaria, estando presente los 

Comisionados propietarios del Instituto de Acceso a la información Pública, en adelante, 

“El Instituto”, o “IAIP” los señores: Carlos Adolfo Ortega Umaña, Mauricio Antonio 

Vásquez López, Jaime Mauricio Campos Pérez, Max Fernando Mirón Alfaro y la señora 

María Herminia Funes de Segovia conformando Pleno de acuerdo a los Arts. Diez, once 

y doce del Reglamento de Organización y Funcionamiento del IAIP y Art. sesenta del 

Reglamento de la Ley de Acceso a la Información Pública. El Comisionado Presidente, 

dio inicio a la sesión, proponiendo los siguientes puntos de agenda: 1) presentación y 

aprobación de la agenda; 2) seguimiento a acuerdos anteriores: aprobación de política 

de estudios e investigación; 3) ausencia de Comisionado Hernán Gómez; 4) participación 

del IAIP en XIV encuentro Iberoamericano de protección de datos; 5) punto varios. 

PUNTO UNO: el Comisionado Presidente presentó la agenda a desarrollar en esta sesión 

y su contenido fue aprobado por unanimidad por el Pleno. PUNTO DOS: en seguimiento 

a los acuerdos anteriores, la jefa de estudios e investigación, Alicia Miranda remitió el 

documento final con las observaciones realizadas por la Gerencia Administrativa de la 

Política de la Unidad de Estudios e Investigación, el cual fue aprobado por el Pleno. 
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PUNTO TRES: EL Comisionado Presidente, informó al Pleno que el Comisionado 

Suplente Hernán Alexander Gómez, estará ausente durante el periodo del dieciséis de 

mayo al treinta de junio del corriente año, por lo que informa que no participará en las 

reuniones semanales que se realizan con los Comisionados Suplentes. El Pleno se dio 

por enterado. PUNTO CUATRO: El Comisionado Presidente informó al Pleno que ha 

recibido comunicado de la Presidencia y de la Secretaría permanente de la Red 

Iberoamericana de Protección de Datos y en acuerdo con la Superintendencia de 

Industria y Comercio de Colombia, en la que se convoca al XIV Encuentro Iberoamericano 

de Protección de Datos, que se desarrollará en la Ciudad de Santa Marta, Colombia los 

días del ocho al diez de junio del presente año. También informa que la Superintendencia 

de Industria y Comercio de Colombia, ha ofrecido una media beca para el representante 

del Instituto que asista a dicho encuentro, que incluye alojamiento, transporte del 

aeropuerto al Hotel  sede (del evento) y alimentación durante el desarrollo el evento. El 

Pleno se dio por enterado de la convocatoria, y considerando la importancia del tema de 

Protección de Datos y luego de revisar la agenda a desarrollar, por unanimidad acuerdan 

que el Comisionado Mauricio Antonio Vásquez López, sea el representante por parte del 

Instituto para que asista al Encuentro; asimismo, se autoriza la compra de un boleto aéreo 

para el Comisionado Mauricio Vásquez, con fondos GOES, por lo que le solicita a la 

Unidad Financiera, realizar la reorientación de fondos que estime necesarios para que la 

UACI gestione la compra de dicho boleto. Además, El Pleno, convoca al Comisionado 

Julio Cesar Grande Rivera, para que ejerza su suplencia en las audiencias orales que se 

realicen en el periodo de ausencia del Comisionado Mauricio Vásquez y para cualquier 

otra diligencia que el Instituto requiera de su presencia, siendo el periodo comprendido 

del ocho al diez de junio del presente año, por lo que autoriza a la unidad de Finanzas y 
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Recursos Humanos, realizar los trámites pertinentes para el pago del Comisionado Julio 

Cesar Grande. PUNTO CINCO: PUNTO VARIOS: La Comisionada Herminia Funes, 

informó al Pleno que El Fondo Social para la Vivienda, como parte de la mejora continua 

ha modernizado el sistema de archivos Institucional, lo cual le permitirá un mejor control 

de los expedientes y de la información importante del que hacer institucional, por lo que 

se ha recibido la invitación para que el Instituto participe en el evento de “Inauguración 

del nuevo sistema  de archivos del Fondo Social para la Vivienda “; también se contará 

con la participación del IAIP,  brindando palabras sobre la importancia que tiene mejorar 

el acceso a la información , a través de la existencia de modernos archivos institucionales. 

El evento se desarrollará el diecinueve de mayo del corriente año. El Pleno se dio por 

enterado de la participación del IAIP en el evento. CIERRE: No teniendo nada más que 

discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la sesión a las quince horas y treinta y tres 

minutos de su fecha de inicio, dándole lectura a la presente acta, la cual, por estar 

redactada conforme a la voluntad de todos los miembros, ratificamos su contenido y 

firmamos. 

 

 


